

金古南足門 公民館だより

まなびネットたかさきURL <https://www.takasaki.manabi365.net/>

令和8年(2026)

2月1日発行

金古南足門公民館

電話・FAX

027-373-0409

金古南小6年生

による発表会を**2月24日(火)**開催します。



ダンスマジック



申込み
不要

【時間】10時45分～11時45分

【会場】金古南足門公民館 2階 会議室

Instagram
金古南足門情報局

申込み不要の育児支援講座開催中
毎週月曜日 10時から 「たのしいおやこ時間」
詳細（1月1日号に続き再掲載）は裏面をご覧ください。

【金古南足門公民館】

- 1 -

- 裏面もご覧ください -

毎回月曜日

10:00~12:00

申込み不要

途中退出OK

再掲載

主催

金古南足門公民館

027-373-0409

(平日 9:00~17:00)

写真:写真 AC (<https://www.photo-ac.com>)

~今日からできる体・整・美~

たのしいおやこ時間

2/9・3/9

骨盤ケア体操(無料)



2/2・16

ふりかけ、豚汁&おにぎり
(500円)



3/2

プレートランチ作り
(800円)



「第4回金古南足門 桜フェスティバル2026」開催予告

【日 時】 3月14日(土)

9:30~15:00

【内 容:予 定】

- ※ こどもかぶえ
- ※ 持って活きん祭
- ※ 体験コーナー

【会 場】 金古南足門公民館

※ 詳細は3月1日号でお知らせします。



令和7年度

優秀作品集

『金古南小地域がこうなつたらいいいな』

金古南小学校児童作文絵画コンテスト

受賞者決定

令和7年度

金古南小学校児童作文絵画コンテスト 優秀作品紹介 1 / 全3回

テーマ 「金古南小地域がこうなつたらいいいな」

夏休みに、金古南地区地域づくり活動協議会主催の作文絵画コンテストを開催しました。今年度は標記のテーマで募集をし、合計100人の児童が応募してくれました。審査の結果、下記のとおり最優秀賞、優秀賞、特別賞が決まりました。応募していただいた児童、ご協力いただきました金古南小学校の先生、群馬中央中学校美術部の皆様、関係者の皆様ありがとうございました。表彰された作品は、順次紹介させていただきます。

受賞者の皆さん



表彰式の様子 ↑

【作文の部】

	学年	氏名	題名
最優秀賞	6年	武井 乙花	人との繋がりを大切に
優秀賞	5年	荒川 結真	足門みこし祭り
"	4年	足立 淳太	住みやすい町づくり
"	3年	竹原 紗南	笑顔と花でいっぱいに
特別賞	3年	後藤 愛唯	世界でいちばんやさしい地いきへ
"	2年	小野塚 郁真	金古南小ちいきがこうなつたらいいいな

【絵画の部】

	学年	氏名	題名
優秀賞	6年	福田 楓	夢のマンション
"	4年	岩井 詩歩	自ぜんがいっぱいの地いき
"	2年	山井 逢生	さくらとかっこうがいっぱいある金古南
"	1年	深井 杏心	こうえんをたくさんつくってみんなであそびたい

『最優秀賞』

人との繋がりを大切に

六年二組 武井 乙花

私は、地域の行事について考えてみました。

私の住む地域には、一月にはどんと焼きがありま
す。どんと焼きでは、健康や安全を願いながら、前年
のだるまやお札などをたき上げます。火が弱くなつた
らおもちゃなどを焼く楽しみもあります。友達に会える
し、おかしや甘酒なども配られて、とても楽しいです。
夏には、何百年も昔の山車を引いて、町内を練り歩く
諏訪神社のお祭りもあります。山車の上には子どもが
乗り、太鼓をたたきます。小さい子どもや大人はみん
なで声を出し、協力しながら山車を引くところも魅力
です。地域の知らない人とも話せて、楽しい思い出に
なります。

このように、私はこれまで地域の行事に参加して、
楽しい思い出ができ、地域の人と繋がりができて、ど
ても良かつたと思います。地域の行事が、もっと盛ん
になつて、これからもずっと続いていけばいいなと思
います。

でも、今は、地域の行事や繋がりは、減っていく
一方です。その原因は、コロナで中止となつた行事
が、そのままなくなつてしまつたり、おじいさん達
が中心に行事を進めていて、その役割を引きつぐ大
人の人も少ないとだと思います。さらに、子どもの
参加も減つているということは、私達が大人にな
る頃には、祭りを支える大人がいなくなり、地区の
行事は、なくなつてしまふかもしません。そこで
私は、まずは自分の地区の行事に参加してみるのが
いいと思います。行つてみたら、絶対に楽しいと思
います。その楽しさが大人に伝わつたら、協力して
くれる人も増え、十年後、二十年後も続していくと
思います。